



7 Pièces

250 m²

Réf. 14250

1 620 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chateauneuf-Grasse : proche du village de Valbonne, quartier résidentiel, au calme, belle villa néo-provençale, offrant : hall d'entrée, vaste et lumineux séjour / salle à manger, cuisine américaine équipée, 4 chambres dont 1 chambre de maître de plain-pied et 2 salles de bains. Cellier et buanderie. Jardin complanté de 2 500 m² avec bel espace piscine. Studio indépendant avec salle de douche. Garage et parkings. Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site internet de Georisques

Chateauneuf-Grasse : Situated in a residential neighborhood, only a few minutes away from the village of Valbonne, beautiful neo-provençal-style villa composed of : entrance hall, vast and bright living / dining room, fully equipped open-plan kitchen, 4 bedrooms including the master suite on the ground floor and 2 bathrooms. Cellar and laundry room. Separate studio. Garden of about 2 500 m² with a lovely pool area. Garage and parking facilities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

